

# Spende für die Lebenshilfe bietet Schutz

Gerade in diesem Jahr waren Angebote im Freien für Menschen mit Behinderung essenziell

**CUXHAVEN.** „Uns ist es besonders wichtig, auch regional soziale Einrichtungen zu unterstützen“ sagt die Vizepräsidentin des Clubs „Soroptimist International“ Jutta Lemke. unlängst übergab sie der Lebenshilfe eine Geldspende von 500 Euro, die den Kauf eines riesengroßen Sonnenschirms für die Bewohner und Bewohnerinnen des Wohnhauses der Werkhof & Wohnstätten Lebenshilfe Cuxhaven gGmbH (WWL) in der Christian-Morgenstern-Straße sowie der Besucher der angegliederten Seniorentagesstätte unterstützte.

Der Club Soroptimist International (SI) Cuxhaven-Stadt und Land fördert viele nationale und internationale soziale Projekte, wie zum Beispiel die Erschlie-

ßung ortsnaher Wasserbrunnen in Afghanistan, aber Bildungsprojekten für junge Frauen in Afrika.

„Jede Spende hilft, die Lebensqualität für Menschen mit Behinderungen zu fördern und zu verbessern. Die öffentlichen Mittel reichen nicht immer für alle alltäglichen Bedarfe aus“, sagte Werner Ludwigs-Dalkner, Geschäftsführer der WWL Cuxhaven, und drückte dabei seine Dankbarkeit aus. Mit der Spende erschließen sich im Gartenbereich des Wohnhauses sowie der Seniorentagesstätte ganz neue Angebotsmöglichkeiten, welche gerade in Zeiten der Corona-Pandemie besonders wichtig sind.

Denn durch die Verordnungen von Bund und Länder waren die Menschen, die in besonderen Wohnformen leben, stark betroffen und teilweise sehr einge-

schränkt.

Umso wichtiger ist es, einen Gestaltungsspielraum bei internen Angeboten zu haben, auch gerade im eigenen Wohnbereich. „Die Spende bietet Schutz“ sagt Gwenda Kreipe, Koordinatorin der Wohnstätte sowie der Seniorentagesstätte. Gerade an heißen Tagen seien vielseitige Angebote im Freien möglich und die Bewohnerinnen und Bewohner genösse es, auf der Terrasse zusammenzukommen.

Der Club Soroptimist International betonte die starke Verbundenheit zur Lebenshilfe Cuxhaven. Seit 1988 bis zur Aussetzung des Kurparkfestes waren die Damen immer beim Fest dabei, um dort durch den Verkauf von Fischbrötchen Spenden für die Lebenshilfe zu sammeln. (red)



Werner Ludwigs-Dalkner (Geschäftsführer WWL Cuxhaven), Ursula Linke (Clubschwester), Jutta Lemke (Vizepräsidentin), Irmgard Kröncke (Präsidentin), Gwenda Kreipe (Koordinatorin Wohnhaus Christian-Morgenstern-Straße und Seniorentagesstätte). Im Hintergrund der große Schirm, der ganz andere **Möglichkeiten zur Nutzung der Terrasse** eröffnet. Foto: red